

Kleine Verletzungen gut versorgen

Kindergartensanitäter ausgebildet

An zwei Vormittagen wurden jetzt die Schlaufuchsjungen und -mädchen aus dem Kindergarten Sonnenschein zum Kindergartensanitäter ausgebildet. Frau Lingelbach und Herr Bartsch vom Deutschen Roten Kreuz in Eschwege zeigten den Kindern, wie man mit Pflaster, Kompresse, Fieberbinde und einem Verbandpäckchen kleine Verlet-

zungen versorgen kann. Auch die richtige Vorgehensweise bei einem Notfall war eine wichtige Übung, die die Kinder mit viel Interesse und Einsatzbereitschaft meisterten. Einwickeln in die Rettungsdecke und stabile Seitenlage waren weitere Inhalte. Die Kinder hatten am zweiten Tag auch die Gelegenheit, das Innere eines Rettungswagens zu entdecken.



Einige Kinder der Kita Sonnenschein wissen jetzt mit Pflaster, Kompresse und Co. umzugehen.

FOTO: PRIVAT